

FEB. 19 1975

Excelsior

Al Parecer, Fracasa el Ejército Argentino

# Solamente dos Esporádicos Contactos de los 5,000 Soldados con los Guerrilleros en la Selva Tucumana

TUCUMAN, Argentina, 17 de febrero. (Latín y AFP)— Las tropas combinadas del ejército, la gendarmería y la policía federal argentina intensificaron hoy la gigantesca operación de rastrillaje en las selvas tucumanas, destinada a poner un cerco final y exterminar a las guerrillas del Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP.

Aviones especiales para la lucha antiguerrillas y helicópteros artillados protegían esta mañana a los comandos que penosamente se introducían en la espesa selva.

La operación, iniciada hace ocho días, es considerada en algunos círculos políticos como "infructuosa", ya que a pesar de que los cinco mil uniformados están dotados de moderno armamento, han logrado sólo dos veces entablar esporádicos contactos con las presuntas guerrillas.

En uno de los enfrentamientos un teniente fue muerto por los guerrilleros, y otros tres militares resultaron heridos. Los soldados, por su parte, dieron muerte a tres insurgentes, los que hoy fueron identificados como Vicente Pascual Lasser, de 24 años y Enrique Toledo, de 18, ambos de Buenos Aires. Del tercer guerrillero muerto no se entregó la identidad.

Hoy el ejército permitió a algunos periodistas que se acercaran a la zona, para que pudieran conversar con los soldados y oficiales participantes en el rastrillaje.

Un capitán reveló que los guerrilleros que tendieron la emboscada a los militares, hace tres días, vestían uniforme verde oliva, portaban armas automáticas y estaban acampados "pacíficamente" en la orilla de un río. Al acer-

carse los militares, inopinadamente fueron atacados. Helicópteros que acudieron en su auxilio no pudieron descender debido a que otro grupo de rebeldes dirigió nutrido fuego sobre ellos.

El violento choque cesó al replegarse el grupo guerrillero por la enmarañada selva —montaña adentro— sin que las tropas pudieran romper el intenso cerco natural del bosque, dijo uno de los participantes en la acción.

## Últimas Noticias

### Ex Delegado Sindical Asesinado por 2 Desconocidos en Argentina

BUENOS AIRES, 18 de febrero (AP). Un ex delegado sindical fue asesinado esta mañana por desconocidos cuando se presentó a trabajar, informó la policía.

Fue identificado como Félix Villafane. Se ignora su filiación política.

Villafane fue abatido a balazos por dos desconocidos frente a la fábrica Titam, que

produce respuestos para automóviles, en la localidad de San Isidro, a 15 kilómetros al norte de Buenos Aires. Los agresores huyeron en un auto.

Villafane es la más reciente víctima de una serie de crímenes ocurridos en los últimos días en distintos puntos del país, todos con aparentes móviles políticos.